
  ２０１３年12月分（1） 

 
Ｑ． 
・10月に設置されていたサニタリーボックスをもう一度置いてほ
しいです。今のは臭いし、触りたくありません。お願いします。 
・「サニッコ」とても良かったです。ショッピングセンターのト
イレのようでした。ここのキャンパスはトイレがあまりきれいじ
ゃないので、これから良くなるとうれしいです。友達のなかでは
好評でしたよ！ 

（2013年11月28日受理分） 
 
Ａ．ご意見ありがとうございました。ご指摘のサニタリーボック
スは試験的に仮設置したもので、11月中旬に撤去しました。こ
ちらでアンケートも取りましたが、評判が良かったことから、
設置場所・台数・経費等を勘案の上、近いうちに設置する方向
で検討しています。 

（2013年12月12日 箕面事務室より回答） 


